
Brasília, 02 de junho de 2023

Conforme  anunciado,  recebemos  em  31.05.2023,  a  visita  do  Sr. 
Administrador de Brasília, Sr. Valdemar Araújo de Medeiros, do Comandante 
do 1º Batalhão e Polícia Militar de Brasília – TC Zairo Junio de Souza e Silva e 
do Sr. Secretário de Segurança Pública, na pessoa de sua representante, a 
Coordenadora Geral de Políticas Públicas de Segurança - Major Daniele de 
Sousa Alcântara.

Após  apresentação  dos  problemas  de  segurança  que  envolvem  o 
Edifício Novo Centro Multiempresarial, foi cobrado apoio pra conclusão do 
processo  protocolado  no  DETRAN-DF  visando  a  normatização  da  via  de 
acesso  ao  Multiempresarial,  tomada  como  estacionamento  pelo  público, 
prejudicando as atividades de carga e descarga , embarque e desembarque, 
além da impedir sua utilização por portadores de necessidades especiais e 
órgão  públicos  (SAMU,  CBMDF  e  outros),  a  Síndica  deu  a  palavra  aos 
componentes  da  mesa  que  discorreram sobre  as  preocupações  de  suas 
Pastas quanto à segurança, face à migração de moradores de rua do Setor 
Comercial Sul para o SRTVS, dos atendidos por albergue na 903 Sul e dos 
apenados que são obrigados a comparecer à Vara de Execuções Criminais 
oferecendo insegurança e criando problemas a todos os edifícios do setor.

Ouvimos  das  autoridades  presentes  a  preocupação  quanto  a  essa 
população, número reduzido de policiais para atender a todas as demandas 
e a implantação, pela PMDF, de projeto já com sucesso em outros locais de 
Brasília envolvendo a comunidade chamado “Rede de Vizinhos Protegidos”.

Foi  dada  ciência  das  providências  já  tomadas  pelo  Condomínio 
Multiempresarial com instalação de botão de pânico nos sanitários da área 
de alimentação, linha direta via celular entre Porteiros e Policia Militar e com 
os demais responsáveis pelos empreendimentos do SRTVS sem que isso, no 
entanto tenha trazido tranquilidade a nossa coletividade.

Recebemos convite para comparecer ao 1º Batalhão de Polícia Militar 
e à Secretaria de Segurança Pública a fim de estreitarmos procedimentos 
visando à proteção de todos  os Condomínios  do Setor,  especialmente do 
Multiempresarial.


